

3年間をふりかえって 一学年PTAのみなさまより



気持ちだけは私もJK!!

稲垣 美幸 さん(3年学年PTA)

母校である高校に息子が進学すると決まったとき、うれしく思いました。入学式で私の担任だった先生と話したときは、高校生に戻った気分でした。兄たちの高校にはほとんど行くことはありませんでしたが、母校だからか、役員だからか、安城学園高等学校にはよく足を運びました。学園祭やオータムでの模擬店、一泊研修など、役員で知り合った仲間と一緒に活動するひとつ一つが楽しく、まるで再び学校生活を送っていたかのようでした。自信のない私を「大丈夫、一緒に楽しもう」と声をかけてくれた仲間、そして先生方、本当にありがとうございました。

息子とともに素敵な思い出もできるなか、2度目の安城学園高等学校の卒業式が近づき、さみしさを感じています。3年間、JK気分が味わえて楽しかったです!

感謝

板倉 すみよ さん(3年学年PTA)

私がPTA活動に参加させていただくことになりましたのは、母校であったことと恩師がいたことです。卒業してかなり経ちますが、当時と変わらず温かく受け入れていただき不安なくPTA活動に参加させていただくことができました。

PTA活動に参加させていただく中で私学助成活動が熱意ある活動であり、多くの人たちの支えで活動されていることを知ることができました。

そしてPTA活動を通じてたくさんの人たちに出会えたこと、至らぬ点もあったかと思いますがご協力いただいた皆さんに心より感謝申し上げます。

3年間楽しい時間を本当にありがとうございました。

感謝の3年間

木村 美雪 さん(3年学年PTA代表)

3年間、学年PTA代表を務めさせていただけたおかげで、とても貴重な経験をたくさんさせていただきました。とても頼りない私を仲間や先生方が支えてくれ助けてくれたおかげで、全ての行事は成功して終えることができました。

この歳になって、とても大切な仲間ができるのも、学年PTAのおかげです。素敵な仲間に出会うことができたのも、娘が安城学園高等学校に入学してくれたおかげなので、娘にも感謝です。この3年間仲間ができ、活動を通じて絆ができ、楽しさと感謝の日々ばかりでした。

本当にありがとうございました。



元気の力



PTA 副会長

加藤 嘉津代

3年生の皆様、ご卒業おめでとうございます。あつという間の3年間ではなかったでしょうか。ホッと肩の荷を下ろす方も、少し寂しさを感じる方もいると思います。3年間お疲れさまでした。

PTA活動を通して、多くの生徒さんたちと出会います。どの子たちも明るく元気で、積極的に学校行事や活動に参加。特に運動部の子たちは、いつも元気にみんなで大声で挨拶をしてくれます。微笑ましく頬もしく、こちらも自然に元気になるパワーをくれます。

子どもたちに負けないよう、少しでもお役に立てるよう、これからもPTA活動を頑張りたいと思います。皆様に感謝するとともに、これからもどうぞよろしくお願いします。



PTA役員座談会

3年間の PTA活動を 振り返って

お子さんとともに、安城学園高等学校で活動されてきたPTA役員の皆さん。

「卒業」にあたって、この3年間を振り返りさまざまな思い出や感想を語っていただきました。



参加メンバー

会長 田中直樹さん
副会長 中根智景さん
副会長 倉洋子さん

書記 佐野かおりさん
会計 杉崎宏枝さん
監査 斎藤直子さん
山本裕子さん・田中真理さん
水本美和さん・笹原吏映さん
石川佳代子さん（11名）

まず、3年間のPTA活動を振り返り、楽しかったこと苦しかったことなど感想をお願いします。

田中 すべての行事において、楽しくPTA活動ができました。すべてがいい思い出になっています。



石川 なかなか参加できなかったことが苦しかったこと、学園祭で学年を問わず一緒に準備できたことが楽しかったことですね。



中根 PTA活動を行うことで日々が充実し、趣味もできて楽しく活動できたと思います。



山本 子どもの部活動を優先させていただき、あまり協力できず申し訳なかったのですが、そんな私でも受け入れてもらえてうれしかったです。人の輪も広がりました。



笹原 学校の様子を自分の目で見て知ることができ、役員を引き受けてよかったです。

杉崎 この仲間だったから活動してこられたというのが本音です。いい経験をさせていただいたと思っています。



次に、お子さんが安城学園高等学校に入学して、どのような感想をお持ちですか。



中根 娘は演劇部に入り、優しい先輩と気の合う仲間に恵まれました。毎日楽しく学校に通えてよかったです。



佐野 私も娘も卒業生で、息子もお世話になりました。息子は陸上部で、大会を目指して頑張る姿に感動させてもらいました。



笹原 娘は絵を描くことが好きで、体育祭や学園祭でTシャツをデザインしたりポスターを描いたりと、活躍できる場を見つけていただいて、いい思い出ができました。



水本 高校卒業後に就職を考えている娘は、スキルを身につけたいと商業科に入りました。多くの資格を取ることができ、今後とも役立つと思います。

倉 スポーツクライミングをしている娘ですが、壮行会や横断幕の寄せ書きなど、皆さんにたくさん応援してもらって感謝の気持ちでいっぱいです。安城学園高等学校に入学して本当によかったです。



杉崎 息子はすぐに人と仲よくなれるタイプではありませんが、3年間同じ気心の知れたクラスメイトと担任の先生に支えられて、大きく成長できたと思います。



田中(真) 1日も休まず楽しく通ってくれたことが、一番うれしかったです。安城学園高等学校には個性を活かした学びの場があり、娘の自己肯定感が高まってよかったです。

では最後に、1・2年の保護者の皆さんに、卒業するPTA役員としてメッセージをお願いします。

田中 PTA役員になることで、普通ではできない経験ができると思います。ぜひ多くの方にPTAを盛り上げてほしいなと思います。

倉 PTA活動で学校に来ることが増え、子どもたちの様子が見られてよかったです。新しい発見もありますよ。

斎藤 1、2年生の保護者の皆さんも、忙しい中で時間を見つけて手伝ってくださるなど感動しました。高校は、学校生活に関わられる最後のチャンス。積極的に参加してほしいです。

田中(真) 行事では、PTA役員ではない方もたくさん手伝ってくださいました。いろいろな方の協力で学園を盛り上げてもらいたいと思いました。出会いやご縁に感謝しています。

水本 一つのことを成し遂げたときの達成感はとても大きかったです。一人ひとりが前向きに協力できると、みんなでまとまると思います。



山本 活動に参加してよかったのは、子どもの様子がわかること、人の輪が広がること。PTAだと臆することなく、一步を踏み出してみてはいかがでしょうか。

山本裕子さん

佐野 活動での達成感は、大人になってからはなかなか経験できないことだと思います。ぱっと(P)楽しく(T)明るく(A)をモットーに、協力して頑張ってほしいです。



斎藤 娘を見守り励まし続けた3年間、いろいろなことがありましたが、たくさんの先生方にお世話になって今日があります。安城学園高等学校に通えて本当に有意義だったと思います。

